

「令和の時代をいい時代へ」

天皇陛下の即位を披露するパレード「祝賀御列の儀」が10日午後、皇居から赤坂御所までの約4.6キロで行われました。沿道には約11万9000人が詰めかけ祝福したと報道されました。沿道では歓声が響き、新時代への「象徴」への期待の声が上がっていました。新天皇陛下の御即位関連儀式も終了し、祝賀ムードの中、令和の時代が穏やかな中、いよいよ始まった感があります。

天皇陛下御即位に関する様々な行事は、歴史的な一場面であり、記憶に焼き付くものばかりでした。これからの「令和の時代をいい時代にしたいな」という思いを皆さんも持たれたのではないのでしょうか

義務教育課だより11月号の、「キーワードは” 初期対応”」の中で、子どもたちの不安の要因である「中1ギャップ」に対して30年前から市を挙げて取り組んでいる八幡浜市の取組について紹介がありました。「令和の時代をいい時代」にするためには、よき伝統を受け継ぎながら、グローバルな視点に立ち、地域との連携を一層深め、「不易と流行」を見極め教育を推進していく必要があります。

また、教職員課においては人事に関して様々な調査等を依頼していきます。

- 再任用教職員の選考について
- 年度末教職員異動調書の提出について
- 管外交流名簿・市町間交流名簿の提出について
- 教職員親族関係一覧表の提出について
- 新年度教科時数及び教員配当数調査の提出について
- 令和2年度校長の教職員配置希望制度の実施について
- 教職員に係る本人の希望による降任等の実施について



全て人事異動に関して重要な調査資料となりますので、慎重かつ正確な回答をお願いいたします。

教職員課については、10月1日付の学級編制や特別支援学級新設要望のヒアリング、令和2年度に加配希望調査等もすでに行っており人事に関する業務を着々と進めているところです。

「人事の秋」はすぐに過ぎ去り、厳しい「人事の冬」の到来となりますが、温かな「人事の春」を思い浮かべ、業務に取り組んでいきたいと考えています。御協力のほど、よろしくをお願いいたします。

【今が、交通安全推進協議会長の出番です！】

前半は教職員課の話題でしたが、学校現場では、たくさんの活動が実施されていたことでしょう。各市町の音楽発表会では、美しい歌声や楽器の音色が会場に響き渡り、児童生徒が豊かな表情で演奏している姿が目に浮かんできます。

さて、各学校では12月を前に、2学期のまとめに取り掛かっているところではないでしょうか。



これまでに報告いただいている年間活動計画によると、11月の活動として「交通事故防止に向けての意識の高揚」「薄暮時の早めのライト点灯」「前照灯のこまめな切り替え」「冬季に備えた車体点検」「交通事故事例研修（警察署HPより）」「飲酒運転の根絶」などが予定されていました。



愛媛県では、

「夕暮れ時の早めのライト点灯・前照灯のこまめな切り替えキャンペーン」

実施中です。（令和元年10月1日～12月31日）重点日 11月20日（水）

11月、12月は16時30分から ライト点灯



県下一斉速度取締りの実施（11月15日）

えひめ交通安全のひろば（元年11月号）では、「夕暮れ時の早めのライト点灯・前照灯のこまめな切り替えキャンペーン」の実施について周知されています。

この運動は、日没時間が早くなる秋から年末にかけて重大事故の多発が懸念されることから、交通事故の防止を図ることを目的としています。

各協議会において実践的な研修に努め、交通安全に役立てていただきますようお願いいたします。**今が、交通安全推進協議会長の出番です。**また、日頃から「一時停止は確実に」「あの道路はスピードが出やすいので注意して」「あの交差点では、車が急に飛び出してくるから気を付けて」などの声掛けを教職員同士が心掛けることも大切です。各学校においては、**校内交通安全推進協議会の活動**を一層充実し、教職員による交通事故の防止に努めていただきたいと思います。



17日（日）には、紅葉狩りに車を走らせようと計画しています。天候不順の影響か、例年よりもモミジの色付きは・・・（南予の紅葉の名所を3か所ほど回ろうと思います。さて、「3か所の名所」と言えば、どこを挙げられますか？）